

Für den ReblandKurier auf Achse

Monika Mylius kann auf 15 Jahre als Mitarbeiterin des ReblandKuriere zurückblicken

Gottenheim. Seit 15 Jahren ist Monika Mylius als freie Mitarbeiterin für den ReblandKurier unterwegs. Die Journalistin, hat sich in vielen Bereichen Achtung und Wertschätzung erworben. Seit mehr als zehn Jahren betreut sie insbesondere engagiert die Gemeinde Ihringen am Kaiserstuhl, berichtet aus dem Gemeinderat und hat ihr Ohr überall, wo etwas Berichtenswertes geschieht.

Die gebürtige Leipzigerin kam erst spät zum Journalismus, entdeckte aber schnell ihre Leidenschaft für das Schreiben. Obwohl: Mit dem geschriebenen Wort war Monika Mylius schon seit Beginn ihrer beruflichen Laufbahn vertraut. Nach einer Ausbildung zur Großhandelskauffrau war Monika Mylius von 1965 bis 1985 Leiterin der Urheberrechts- und Lizenzabteilung im Verlag Philipp Reclam jun. In dieser Zeit erwarb sie den Facharbeiterbrief als Buchhändlerin. Ein Studium an der Fachhochschule für Verlagswesen und Buchhandel schloss sie als Diplom-Buchhandelswirtin



Seit 15 Jahren berichtet Monika Mylius für den ReblandKurier. Foto: ma

ab. Im Jahr 1982 wurde sie mit der Wilhelm-Bracke-Medaille des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels ausgezeichnet.

Nach ihrem Umzug nach Gottenheim begann die vielseitig interessierte Neu-Badenerin Ende 1994 als freie Mitarbeiterin bei der Redaktion des ReblandKurier. In den 15 Jahren ihrer Tätigkeit beim ReblandKurier war sie an der Entwicklung des damals noch neuen Anzeigenblatts zur heute viel gelesenen Wochenzei-

tung beteiligt. Denn das anspruchsvolle Niveau des redaktionellen Teils im ReblandKurier war ihr immer ein besonderes Anliegen.

Besonders gern berichtet die Journalistin über die Themen Wein, Kunst und Kultur. Auch das Gesundheitswesen ist ihr wichtig und sie setzt sich engagiert für die Vermittlung dieses oft sperrigen Themas ein. Auch das Regionale hält Monika Mylius als Gegenstück zur Globalisierung für besonders wichtig.

Heute ist die Gottenheimerin längst im Badischen angekommen und sie sagt selbst: „In Baden bin ich zu Hause.“ Übrigens: Monika Mylius kann auch in ihrer Freizeit Gedrucktem nicht widerstehen. Sie liebt anspruchsvolle Literatur und ist immer über die aktuellen Neuerscheinungen informiert. Ein zweites Steckenpferd ist die Musik. Sie liebt klassische Musik, insbesondere Bach und Mozart. Und so berichtet sie bald wieder über die Konzerte des Klassikfestes Kaiserstuhl, das vom 11. bis 17. Februar zum dritten Mal in Ihringen stattfindet. (ma)

ERROR: rangecheck
OFFENDING COMMAND: .buildshading2

STACK:

-dictionary-
-dictionary-
-savelevel-